

Start

Post 2

Babette Kohlross

Hier siehst du die Rückseite einer alten Postkarte.



Auf einer Ansichtskarte sieht man Bilder. Sie zeigen oft die Gegend, aus der die Karte stammt. Man verschickt sie als Urlaubsgruß.



Telegramme verschickt man, wenn es besonders schnell gehen muss. Dieses hier ist schon sehr alt.



Mit einem Telefon kann man mit Menschen sprechen, auch wenn sie weit entfernt sind.



Hier siehst du einen alten Brief. Das Wort EXPRESS bedeutet, dass er besonders schnell transportiert werden musste.



Diese Bild zeigt eine sehr alte Briefmarke. Sie stammt noch aus der Kaiserzeit.



Große Dinge werden als Paket versendet. Man muss sie gut verschließen, damit nichts heraus fällt.



Mit einem Handy kann man auch unterwegs telefonieren.



Auf einem Postamt gibt es verschiedene Schalter. Hier kann man auch Geldgeschäfte erledigen.



Am Poststempel erkennt man, wann und wo eine Postsendung aufgegeben wurde.



Der Briefträger bringt die Post zu uns nach Hause.



Ende